
VERBALE DELLA   SEDUTA DEL CONSIGLIO 

DI QUARTIERE CENTRO STORICO NORD 

ZONA  CENTRO

Del 21 settembre 2022
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Il giorno 21 del mese di settembre dell’anno 2022 alle
ore 19, su convocazione del Presidente si è riunito  in
Brescia,  nella  sala  Civica  di  Via  Borgondio  48,  il
Consiglio  di  Quartiere  Centro  Storico  Nord   per  la
trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Catalano 
Redige il processo verbale la vice presidente Venturelli

      In seguito  ad appello  i consiglieri  presenti
risultano:
 

cognome nome Data
nascita

presente assente

1 CAPRA BEATRICE 23/04/1957 X
2 CATALANO FRANCESCO 15/07/1966 X
3 CHERUBINI MAURO 30/07/1959 DIMESSO
4 ISLAM SIRAJUL 21/12/1973 x
5 METELLI MARIA VITTORIA 13/02/1961 x  
6 PESCHERA FRANCESCA 09/10/1989 x  
7 RAHSHID MD SHAMUAL 03/04/1969 x
8 STEFANA ANDREA 12/05/1991 X
9 VENTURELLI BENEDETTA 08/07/1952 x

 
Verificata  la  presenza  del  numero  legale  ai  sensi
dell’art.  17  comma  3  ovvero  di  almeno  5  consiglieri
presenti  su  9,  si   pone  in  votazione   e  si  approva
all’unanimità  il  verbale  della  seduta  precedente  (28
giugno2022).
 
 Si procede  quindi con l’esame dei punti all’ordine del
giorno. 
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1)Proposta  introduzione  doppi  sensi  di  marcia  per  le
biciclette. Il CDQ concorda.

2)Relazione  Presidente  e  Consiglieri  su  incontri  e
richieste  inoltrate:  il  Presidente  riferisce  dei
recenti  incontri  con  l’Assessore  Manzoni  per
definizione  progetto  ampliamento  ZTL.  Accolte  buona
parte  delle  proposte  del  CDQ.  il  progetto  sarà
illustrato  in  conferenza  stampa   il  22  settembre.
Parteciperà  in  sostituzione  del  Presidente
impossibilitato la Vice presidente Venturelli.  Il P.
riferisce  che  sono  in  via  di  realizzazione  lavori
consolidamento torre Pallata.

3)Richiesta associazione Carminiamo per proseguire patto
di collaborazione con l’amministrazione comunale per il
Progetto Xeno al civico 29 per il 2023. Il Consiglio
Approva con l’astensione del Presidente.

4)Proposta adesione a progetti bando BSBG 2023. Vengono
esaminati  e  accolti  positivamente  il  progetto  della
Ass.ne Oltrepassando e  il progetto “una Storia che
cambia”. La Cons. Peschera riferisce del Progetto in
fieri  del  Gruppo  de  Noalter  che  si  accoglie
positivamente.  Ulteriore  progetto  della  Ass.ne
Carminiamo  per  un  percorso  artistico  che  valorizzi
l’identità  del  quartiere.  Approvato  con  astensione
Presidente.

5)Situazione  notturna della zona dei locali serali: il
Presidente  propone  di  proporre  all’amministrazione
comunale e alla questura di attivare il prima possibile
un tavolo di lavoro che prepari interventi specifici
con  anche  la  presenza  di  operatori  sociali  per  la
prossima primavera. Il CDQ concorda

6)Aggiornamento  sul  Parco  Morari  e  progetto  parco
inclusivo dell’associazione Parco di Piero: Il problema
della sorveglianza Auser non è risolto e  continuano
episodi vandalici. Il problema della riparazione dei
giochi viene continuamente rinviato.

7)Varie ed eventuali: il Presidente sollecita maggiore
partecipazione  delle/i  consigliere/i  agli  incontri
proposti dall’amministrazione comunale.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo
alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta
alle ore  21.  

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente         Francesco Catalano
Il Consigliere che redige il verbale Benedetta Venturelli
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